



Les personnages de la troupe Sean Bridon réagissent après le coup d'État au Gabon.

Dans un geste de solidarité envers le peuple gabonais, les membres de la troupe Sean Bridon ont exprimé leur soutien après le coup d'État qui a secoué le pays ce 30 août. Réunis autour du drapeau gabonais, ces artistes talentueux ont partagé un message fort sur leur page Facebook, qui cumule plus de 31 millions d'abonnés : « toujours avec le PEUPLE », ont-ils légendé.

Le Gabon a été plongé dans l'incertitude lorsque des militaires putschistes ont renversé le régime en place et placé le président sortant Ali Bongo Ondimba en résidence surveillée. Cette action a eu lieu peu de temps après l'annonce de sa réélection, après 14 ans au pouvoir, dans la nuit.

La réaction de la troupe Sean Bridon, connue pour son engagement envers les causes sociales, n'est pas surprenante. Ces artistes ont toujours utilisé leur plateforme pour sensibiliser et soutenir les luttes pour la justice et l'égalité sociale. Leur message sur Facebook a été partagé des dizaines de fois, suscitant une vague de solidarité et d'encouragement de la part de leurs fans à travers le monde.